

# 歳時記

写真提供

加茂町加茂中  
武田 清さん



## 季節ごよみ

— 光明寺の  
釣鐘桜 —

加茂町大竹山にある出雲観音霊場の第七番札所「大獄山光明寺」。その境内にある八重桜は、同寺にある国の重要文化財の銅鐘にちなんで、釣鐘桜の愛称で親しまれ、4月中旬から見頃を迎えます。



## 編集後記

今月号の表紙は桜。本格的な春の訪れを告げる桜の開花とともに、市内各地の花見スポットには大勢の観光客が訪れ、雲南市が一番輝く時期を迎えます。青空に映える桜もさることながら、ライトアップされ幻想的な情景に映る夜桜にも魅力があります。市内にある桜の中には、樹齢80年以上の桜もあり、その老木はこれまで多くの困難を乗り越え、今なお多くの花を咲かせています。本文で紹介していますように、桜の植樹をされている団体もあります。桜はすぐに多くの花が咲くものではありませんが、10年後、何十年後には、大勢の人が訪れる新しいふるさとの花見スポットになっていくでしょう。

そして、桜の季節には、多くの出会いと別れがあります。旅立つみなさんは、それぞれの思い出に映る桜を想い、いつかまたぜひふるさとへ帰ってきて欲しいと思います。

☎Eメール に対するご意見、ご感想はこちらまで!

政策企画部 情報政策課  
unnan-city@city.unnan.shimane.jp